

UN ARTISTE ROCK

Manukeen est un Artiste Auteur – Compositeur – Interprète – Réalisateur et Producteur originaire du Nord de la France.

Beaucoup lui trouveront facilement des inspirations qu'il puise à travers le style Rock / Alternatif / Pop depuis 2012.



Au final, c'est parce que chacun y trouvera sa propre référence que l'on préfère vous dire que Manukeen propose une musique singulière qui lui ressemble.

L'EXPÉRIENCE DE LA SCÈNE



Son aisance, son énergie et sa capacité à s'entourer de nombreux musiciens talentueux lui ont permis de fouler de nombreuses scènes : Festivals, Villes, Théâtres, Casinos, Pasinos, Cafés concerts.

Il a également été invité à assurer la première partie de nombreux artistes renommés tels que Cock Robin, Pony Pony Run Run, Michael Jones, le groupe Goldmen, le spectacle Naturya.



3 ALBUMS FINANCÉS PAR LE PUBLIC



« L'essentiel ce n'est pas d'être connu, c'est d'être connu par les bonnes personnes ».

C'est parce qu'il partage beaucoup avec celles et ceux qui aiment sa musique (il les appelle volontiers «les Angels»), que Manukeen a développé un lien fort avec un public chaque jour plus nombreux en France, Belgique, Suisse et Canada.

Ce public qui lui rend si bien puisqu'il lui a permis de produire ses 3 premiers albums via le financement participatif.

Ses projets ont été relayés par divers médias.

9 CLIPS VIDÉOS



9 clips officiels dont 5 réalisations par l'artiste lui-même. Différents univers scéniques et cinématographiques que vous retrouverez sur :

[YouTube /manukeen](https://www.youtube.com/manukeen)

UN ARTISTE PRODUCTEUR



C'est pour encadrer la production de tous ses projets artistiques mais également celle de nombreux projets divers que Manukeen a créé en 2015 le label associatif indépendant W2A Productions.

www.manukeen.com

A ROCK ARTIST

Manukeen is a whole artist: author, composer, singer, director and producer who is originally from North of France.

It is easy to find his inspirations that he harnesses from the Pop/Rock/Alternative genre since 2012



Because each one will find in his music his own references, we prefer telling you that Manukeen offers a singular music that sounds like Manukeen.

THE EXPERIENCE OF THE STAGE



His energy, easy flow and his capacity to surround himself with talented musicians allowed him to walk on many stages: festivals, city fairs, theaters, casinos and coffee-concert evenings.

He was as well invited to play the first part on stage for many famous artists such as Cock Robin, Pony Pony Run Run, Michael Jones, The band Goldmen, and the performance show Naturya.



THREE CROWDFUNDED ALBUMS



2013



2015



2017



"The key thing is not to be famous, but famed by the right persons"

Because Manukeen shares a lot with those who love his music (he likes to call them "the Angels"), he developed a strong relationship with an audience growing every day throughout France, Belgium, Switzerland and Canada.

The audience enjoys sharing back, as it allows him to produce his three first albums through crowdfunding campaigns.

His work was relayed by various medias.

NINE MUSIC VIDEOS



9 official music videos, including five of them produced by Manukeen himself. Different scenic and cinematographic universes that you will be able to find at :

[YouTube /manukeen](https://www.youtube.com/manukeen)

AN ARTIST AND A PRODUCER



It is to give a direction to the production of all these artistic projects, as well as other diversed projects, that Manukeen founded in 2015 the independent record label **We Are Angels Productions.**

www.manukeen.com